

**PENGARUH PARTISIPASI ANGGARAN DAN AKUNTANSI
PERTANGGUNGJAWABAN TERHADAP KINERJA MANAJERIAL**
(Studi Kasus pada Kantor Badan Pendapatan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah
(BPPKAD) Kota Banjar).

ABSTRAK

Rizki Amalia, 3403150264
Fakultas Ekonomi Universitas Galuh Ciamis
Email: Amaliar786@gmail.com

**Rizki Amalia, NIM. 3403150264. “Pengaruh Partisipasi Anggaran dan Akuntansi Pertanggungjawaban terhadap Kinerja Manajerial (Studi Kasus pada Kantor Badan Pendapatan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah (BPPKAD) Kota Banjar)”.
Dibawah bimbingan Eva Faridah, S.E., M.Si. (Pembimbing I) dan Mohamad Apip, S.E., M.Si. (Pembimbing II).**

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh Partisipasi Anggaran dan Akuntansi Pertanggungjawaban terhadap Kinerja Manajerial (Studi Kasus pada Kantor Badan Pendapatan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah (BPPKAD) Kota Banjar).

Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi : 1] Bagaimana partisipasi anggaran pada BPPKAD Kota Banjar? 2] Bagaimana akuntansi pertanggungjawaban pada BPPKAD Kota Banjar? 3] Bagaimana kinerja manajerial pada BPPKAD Kota Banjar? 4] Bagaimana pengaruh partisipasi anggaran terhadap kinerja manajerial pada BPPKAD Kota Banjar? 5] Bagaimana pengaruh akuntansi pertanggungjawaban terhadap kinerja manajerial pada BPPKAD Kota Banjar? 6] Bagaimana pengaruh partisipasi anggaran dan akuntansi pertanggungjawaban terhadap kinerja manajerial pada BPPKAD Kota Banjar?. Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis 1] Partisipasi anggaran pada BPPKAD Kota Banjar 2] Akuntansi pertanggungjawaban pada BPPKAD Kota Banjar 3] Kinerja manajerial pada BPPKAD Kota Banjar 4] Besarnya pengaruh partisipasi anggaran terhadap kinerja manajerial pada BPPKAD Kota Banjar 5] Besarnya pengaruh akuntansi pertanggungjawaban terhadap kinerja manajerial pada BPPKAD Kota Banjar. 6] Besarnya pengaruh partisipasi anggaran dan akuntansi pertanggungjawaban terhadap kinerja manajerial pada BPPKAD Kota Banjar.

Metode yang digunakan adalah deskriptif. Sedangkan alat analisis yang digunakan adalah analisis regresi berganda, koefisien determinasi, uji t dan uji f.

Hasil dari penelitian menunjukkan bahwa secara parsial partisipasi anggaran mempunyai pengaruh positif terhadap kinerja manajerial, akuntansi pertanggungjawaban tidak memiliki pengaruh terhadap kinerja manajerial. Secara simultan partisipasi anggaran dan akuntansi pertanggungjawaban memiliki pengaruh terhadap kinerja manajerial.

Kata kunci: Partisipasi Anggaran, Akuntansi Pertanggungjawaban, dan Kinerja Manajerial